

## やってきました12月!!~しめくくりをしっかりと~

早いものでもう12月。今月は、学習発表会と豊見城市標準学力調査などの行事や取組があります。更に2学期前半の締めくくりの月でもあります。

去る11月には運動会や募金活動とたくさんの活動に取り組んできた6年生です。そして、これからも何かとあわただしい日になろうかと思われますが、それらひとつひとつのことをみんなで心を合わせてやり遂げ、達成感を持って今年をしめくくる予定です。引き続きご家庭での健康管理と励ましの声かけをよろしくお願ひします。

## 学習の予定

国語……「ヒロシマのうた」

算数……「並べ方と組み合わせ方」「データの調べ方」

社会……「戦争と人々の暮らし」「平和で豊かな暮らしを目指して」

理科……「月の見え方と太陽」

音楽……「音楽に思いをこめて」

図工……「カラー木版画」

家庭科……「くふうしよう おいしい食事」「共に生きる生活」

体育……「長縄」

外国語……Unit8  
「What do you want to be?」

総合……学習発表会の練習

## 行事予定

1日(火)	豊見城市標準学力調査
7日(月)	委員会活動(6校時)
14日(月)	補習(15:05~15:35)
17日(木)	募金集会
18日(金)	学習発表会前日準備
20日(日)	学習発表会(保護者見学)
21日(月)	振替休日
25日(金)	2学期前半終了
26日(土)	冬休み~1/5(火)

※1月6日(水)2学期後半授業開始

## 学習発表会のお知らせ

12月20日(日)は第6回ゆたか小学校の学習発表会が行われます

## 力強い演舞に最高笑顔輝いた運動会!

6年生にとって小学校最後の運動会。家族の方々の子供達の体調管理や朝早くからの衣装着付けの協力など、子供達のサポートや応援のおかげで運動会を大成功に終えることができました。また準備片付け、大雨の中の下校対応の協力などありがとうございました。

### 「がんばった運動会」

6の2 尾野優空

6年生最後の運動会では、エイサーと係の仕事をがんばりました。エイサーは、初めておどったけど6年最後の運動会なので練習をしっかり取り組んで、本番で手足もきちんと伸ばしておどることができたので良かったです。最後の運動会、楽しく盛り上がり上がって良かったなと思いました。

### 「がんばったエイサー」

6の1 村社敬悟

小学校最後の運動会、絶対に成功させようとしたがんばりました。今年はコロナウイルスの影響で運動会ができるか不安でしたが、見てとても嬉しかったです。そして特別な運動会、僕たち6年生は1番目にエイサーを踊りました。大成功で終え、見に来てくれた親にも感謝したいです。

### 「最高の思い出」

6の3 相野谷アンジェリカ

運動会のエイサーで、私がとくに頑張って意識したところは、笑顔で踊ることと、体を大きく動かすところです。結果、私自身とても満足のいく踊りができました。また、先生方やエイサーを教えてくださった先生、家族を感動させることができ、本当に最高の思い出になりました。

## キャリア教育講演会 「夢を力に!感謝の心を大切に!」

【6の3 濑長侑士】

島袋さんとピッ칭勝負することができ嬉しかったです。この体験を生かして将来プロ野球選手になるために野球も勉強もがんばりたいと思います。

【6の1 伊敷僚汰朗】

島袋さんは夢に向かって、いっぱい練習をして見事夢を叶えたというのがすごいと思いました。僕も野球をやっているので島袋さんの話していた練習内容はとても役に立ちました。